

compras de café para Alemania

Fijó hoy esa cuota el Banco Nacional de Costa Rica, de acuerdo también con los bancos particulares

INCIADAS LAS COMPRAS DE ESE CAFE PARA LAS EXPORTACIONES A LOS MERCADOS ALEMANES

En propia representación y de la de los otros bancos, el Nacional del estado, informó esta mañana al señor Herbert Knöhr poder realizar negocios en compras de café con destino a Alemania hasta por la suma de 600.000 marcos oro, en el término correspondiente a la cuota del 15 de noviembre al 15 de diciembre, e inmediatamente el señor Knöhr informó del asunto a Alemania para la aprobación debida, esperando ese caballero recibir mañana, sábado, la autorización debida para proceder a las compras del producto con fijación de precio. Quizá el lunes haga las primeras compras.

El café de la nueva cosecha embarcado hasta ahora para Europa pasa de 12 mil sacos. Respecto a ventas de ese café en Londres, nos referimos a los primeros embarques — no se tienen noticias en el departamento respectivo del Banco Nacional ni de

otros exportadores particulares y hay ansiedad por conocer detalles acerca de esas primeras ventas.

RECHAZA...

(VIENE de la página UNO) — eso ella está fuera del alcance de la jurisdicción de la conferencia. Insiste el gabinete del Mikado que la guerra no declarada entre Japón y China debe ser arreglada mediante negociaciones directas entre los dos países sin intervención de terceras partes. La nota del Japón hace ver que no hay lugar para discusiones respecto de la aplicación del pacto de las nueve potencias. Es absolutamente imposible que Japón acepte la invitación de la conferencia convocada de acuerdo con las estipulaciones de ese mismo tratado, después de que Japón haya sido acusada de haber violado sus términos.

HA SIDO IMPOSIBLE PARA NOSOTROS REPETIR EL MILAGRO BIBLICO DE LOS PANES Y DE LOS PECES

Dice el diputado Cortés refiriéndose a las rebajas introducidas en el proyecto de presupuesto nacional

ES DE ADVERTIR QUE EL PRESUPUESTO QUE PRESENTA LA COMISION CERRARA CON SUPERAVIT

Exageran ciertos órganos de la prensa capitalina al anunciar que el presupuesto para 1938 será cerrado con un superávit de más de un millón de colones. Esto se ha publicado, a base, se ha dicho de cálculos y estimaciones hechas por la comisión del congreso que conoce de este negociado.

Léon, ayer, refiriéndose a esas publicaciones y en demanlia de datos por nuestra parte, nos manifestó uno de los miembros de esa comisión, el señor Cortés lo que sigue: Idealidades amables. Imposible, para nosotros, pobres seres humanos repetir el milagro, bíblico, de los panes y los peces.

Agregó: Sin embargo, he de advertir a usted que el presupuesto que la comisión recomienda al congreso, de no cerrar con superávit, lo que será muy difícil, tampoco cerrará con déficit y esto es, ya bastante conseguir en la actualidad.

LOS ENORMES...

(VIENE de la página UNO)

dega, después de que esta había sido evacuada por el batallón chino después de noventa y dos días de hostilidades a través de los barrios del propio centro de Shanghai. La lucha costó a ambos bandos un total de centenares de miles de bajas, trajo una muerte violenta a millares de víctimas inocentes, dejó a un millón de refugiados chinos sin hogar ni medios de subsistencia, hundió a otros millares en el infortunio y la pobreza, y destruyó al fin propiedades por valores de centenares de millones de dólares. Como el primer batallón perdido chino que se salvó de una inmensa bodega en el barrio de Chapei después de resistir cinco días contra el poderoso ejército japonés, el segundo también logró evadir la captura después de una defensa histórica contra las fuerzas terrestres y aéreas japonesas combinadas. Llevando unas pocas ametralladoras y rifles los soldados lograron llegar a la concesión francesa por medio de un túnel subterráneo secreto. Después de vestirse en traje civil los soldados se metieron a la zona protegida de refugiados en Nantao. Los marineros japoneses no supieron de su escape hasta dos horas más tarde, cuando

mandaron una compañía de estos de uno de los barcos de guerra para posesionarse de la bodega abandonada.

EN ALEMANIA SE CREE QUE BRASIL SE UNIRA AL PACTO ANTI COMINTERN

BERLIN, 12. — En los círculos políticos se abriga la esperanza de que Brasil pronto se unirá al pacto anti Comintern, y la acción del presidente Vargas es vista con gran simpatía en los círculos oficiales, ya que en Brasil viven 300 mil alemanes, no incluyendo los brasileños de origen alemán. Los alemanes que residen en Brasil se consideran muy leales a la patria, y aunque ellos representan apenas un dos por ciento de la población de ese país, se cree que su influencia bajo las enseñanzas nacional-socialistas los forjará en un núcleo de simpatizadores del nuevo gobierno brasileño de inmensa importancia. También se espera que esto refleje de un modo favorable sobre las relaciones comerciales entre Alemania y Brasil. También se saluda con agrado toda indicación de que la democracia y el gobierno representativo está perdiendo terreno por ser anticuado. El difunto Ernst Roehm, antes de ser ejecutado por su participación en la revuelta de 1934, decía que el primer continente donde se plantearía el nacional-socialismo después de Europa, sería el suramericano.

ADJUDICADOS VARIOS PREMIOS NOBEL AYER

ESTOCOLMO 12. UP. — Roger Martin Dugard, 56 años de edad, autor de la serie de novelas "Les Thibaults" que le ganaron el premio Goncourt en su primera edición, obtuvo hoy el premio Nobel de literatura para el año 1937. El premio de física fue dividido entre el doctor Clinto J. Davisson, miembro del laboratorio de la Bell Telephone Company de Nueva York y el profesor G. P. Thompson, del colegio imperial de ciencia y tecnología de Londres por el descubrimiento experimental del fenómeno de la intervención sobre cristales irradiantes mediante electrones. En 1928 el doctor Davisson había obtenido el premio Comstock de la academia nacional de ciencias por sus importantes ensayos en electricidad y magnetismo y energía de radiación. El profesor Thompson es un especialista en la experimentación eléctrica y de la aerodinámica. También el premio para la química fue adjudicado a dos destacados científicos el profesor Walter Norman Haworth, de Birmingham, el profesor Paul Karrer, de Zuerich.

HAITI EXIGE PARTICIPACION EN LA INVESTIGACION DE LAS MATANZAS DOMINICANAS

WASHINGTON, 12 UP. — El ministro de relaciones de Haití Georges Leger, declaró hoy que el gobierno de su país es "disatisfcho con la falta de progreso de la investigación que el gobierno dominicano dice que está haciendo en el incidente de las matanzas de los haitianos en las regiones fronterizas de dicho país. Estamos trabajando hacia una solución diplomática del asunto. Todo lo que deseamos nosotros es una investigación completa de lo acontecido y el castigo de los culpables además de las reparaciones del caso y protección para nuestros ciudadanos en el futuro. El gobierno de Santo Domingo nos aseguró que se efectuaría una investigación en conjunto para aclarar el incidente, pero hasta ahora el ministro haitiano en Ciudad Trujillo no ha sido invitado a participar. No es posible que nosotros aceptemos que se trate de un asunto puramente dominicano en un alcance cuando es sabido que entre tres y cinco mil haitianos han sido muertos por guardias y soldados dominicanos. Tan pronto que se estableció el hecho de que la policía y las tropas tuvieron participación en las matanzas se produjo el incidente y el gobierno debe asumir las responsabilidades del caso". El canciller haitiano dijo que aver conferencia con el presidente Vincent por teléfono.

EN CUARENTA MIL COLONES SERA REMATADO EL CASCO DEL "VALLERIESTRA"

Planteadas ante el juzgado 1º de lo contencioso las diligencias correspondientes

SE HA COMISIONADO AL JUEZ CIVIL DE PUNTA RENAS PARA QUE HAGA EL REMATE

Por gestiones de la administración del ferrocarril eléctrico al Pacífico, que tiene a su cargo el departamento de lanchas nacionales, será rematado el casco de la lancha "Valleriestra".

El ministerio público, por conducto de la respectiva promotora fiscal, planteó ante el juzgado primero de lo contencioso administrativo las gestiones del caso a fin de que se dé trámite al remate, conforme a la ley.

Se estima que el casco puede

ser rematado en la suma de cuarenta mil colones, pero la fijación definitiva de la cantidad por la que se rematará hará de ser determinada por peritos.

El juzgado primero de lo contencioso ha comisionado al juez civil de Puntarenas para que proceda al nombramiento de los peritos que han de valor el casco, y para que fije la fecha del remate, que habrá de hacerse en aquel juzgado.

LLEGA DE ALEMANIA MATERIAL PARA UN PUENTE QUE COSTO 50 MIL COLONES

ES PARA LA CARRETERA PALMARES NARANJO — MIDE EL PUENTE 33 METROS DE LONGITUD

Preparado en las fábricas de Heintzmann y Co, de Düsseldorf, Alemania, llegó a Puntarenas y es trasladado al lugar de destino el material para un puente en un río de la carretera Palmalares-Naranjo que ha costado, de principal, unos 50 mil colones. Mide el puente 33 metros de longitud,

con sus respectivos apoyos. Ese puente facilita la continuación de la carretera central, pavimentada de Naranjo a la ciudad de los ricos tabacales y de ahí a San Ramón, población que está casi a tiro de piedra de Palmaral.



Las enfermedades que son congojas para los padres y para los niños, se evitan con el uso constante de

CHE MAGNA

La fermentación de la leche en el estómago del niño, eliminando los indigeribles que se pudren y que ocasionan enfermedades como Gastro Enteritis o sea el cólera infantil.

DE SUS NIÑOS FUERTES Y SANOS

Este producto que es una maravilla

DE VENTA EN TODA FARMACIA

CUMPLEAÑOS

En el día de su cumpleaños NOVEDADES envía su más atento saludo de felicitación, a la distinguida dama doña Edita Rivas de Povedano

KERMESSE A BENEFICIO DE LA ACCION CATOLICA DE LA IGLESIA DE NUESTRA SRA. DEL CARMEN

Las damas y señoritas integrantes de la Acción Católica de la iglesia de Nuestra Señora del Carmen preparan una hermosa kermesse para fecha próxima y con fines benéficos.

EL CUMPLEAÑOS DE TRISTAN



DON GUILLERMO TRISTAN F.

Con la estimación y cariño que ha conquistado por su bondad exquisita, en las lides del diario dentro de la actividad de la crónica social, hemos de anticipar nuestro afectuoso saludo al estimado amigo don Guillermo Tristan, quien rememora mañana 13 de los corrientes el aniversario de su natalicio.

Impuso Tristan, una escuela en la información social, que antes de iniciar sus labores hace 30 años en las columnas de "El Noticiero" no tenía representación alguna en las columnas de los periódicos de la época, cambiándole el honor si pudiéramos decirlo de ser el quien inició esta sección, tan necesaria en la actividad de la vida diaria.

Sean para él en muchos años más de vida, la ventura y felicidad sus compañeras del porvenir.

NOTAS TEATRALES

TRES ESTRELLAS con Franchot Tone a la cabeza, el domingo en el Palace en Encrucijadas del amor

Para el domingo en el Variedades. La Serpiente Roja, a las 2-4-7-7.45 por el príncipe Oshima

El teatro Palace continúa demostrando su enorme superioridad. Para el próximo domingo se anuncia nada menos que Encrucijadas del amor, una película con cuatro estrellas: Franchot, Tone, Maureen O'Sullivan y Virginia Bruce, además de la estrella máxima, la marca por excelencia, Metro Goldwyn Mayer.

Encrucijadas del amor es realmente un poderoso y excitante drama arrancado de la misma realidad, vívido intensamente, que llegará al alma del público, como llegan todas las películas que domingo a domingo ofrece el Palace.

Para el domingo en el Variedades, desde las 2-4-7-7.45, en el Variedades, la formidable, la insuperable, la magnífica producción, La Serpiente Roja por el príncipe Oshima

Por primera vez podrán ver los aficionados al radio en persona el príncipe Oshima, Chan Li Po, si asisten el domingo al Variedades para admirar al inteligente y formidable detective que indudablemente arrullará con el éxito

Para muy pronto, el gigante de los gigantes: María Waleska por Greta Garbo y Charles Boyer. La Mujer Marcada por Bette Davies, 100 Hombres y una mujer por Deanna Dupubin, la maravilla y La Canción del río por Bobby Brer.

PAGINA De La MUJER

CUMPLEAÑOS



Sra. doña Adilia París de Sobrado y su linda hija Flor de María

NOVEDADES engalana su sección social de hoy, con la fotografía de la elegante y encantadora señora doña Adilia París de Sobrado, bellísima dama de la aristocracia costarricense que celebra hoy 1.ª fecha de su cumpleaños, y quien aparece en la fotografía acompañada de su linda hija Flor de María. A las muchas felicitaciones que recibirá la distinguida señora de Sobrado en el día de hoy, nos complacemos en agregar la nuestra respetuosamente, deseándole muchas felicidades.

BAILE

Recibimos la presente invitación que agradecemos:

La Casa Nicaragua tiene el alto honor de invitar a usted y familia al cuntuoso baile, que se verificará el día 27 de noviembre del corriente año, a las 9 p. m. en sus amplios salones, en honor de las señoritas concurrentes.

Recibidoras: Señorita Carmen Flores, María de los Angeles Castillo y la Comisión de Festejos. Nov. de 1937. Cuota para caballeros: socios 1.50. No socios dos colones Orquesta Paco Alvarado.

DE LIMON

Regresó de Limón nuestro estimado amigo don Rogelio Gutiérrez Ross, editor de La Voz del

Atlántico.

LA COMIDA DE ANOCHE

Anoche en su residencia el distinguido caballero el Lic. don Manuel Francisco Jiménez Ortiz y su honorable señora esposa doña Isabel de la Guardia de Jiménez Ortiz ofrecieron una elegante comida en honor de un grupo de sus relaciones sociales y a las cuales agasajaron espléndidamente hasta cerca de la media noche.

EL ESTADO DE SALUD DEL PROF. DON NAPOLEON QUESADA

Desde hace varios días se halla delicado de salud, el profesor don Napoleón Quesada. NOVEDADES hace votos por su pronto restablecimiento.

DE LOS ESTADOS UNIDOS

Regresan mañana de los Estados Unidos, los distinguidos esposos don Mario Bengoechea y doña Blanca Carranza de Bengoechea, su hija Blanca y su hermana, la bella señora doña María Luisa Bengoechea de Mendiola. NOVEDADES le anticipa su atento saludo de bienvenida.

MUSICA PARA HOY

Programa del concierto que ejecutará la Banda Militar a las 20 horas en el parque Morazán, bajo la dirección del maestro Coto:

- 1. El Crucero Harvard, Marcha, Strube.
2. Valientes y Caballeros, Obertura, Rougnon.
3. Josefina, Blues Estreno, R. Vargas.
4. Chateau Margaux, Selección Cabalero.
5. Cuando el amor muere, Vals lento, Creoleaux.

Ordene sus trabajos de imprenta a 'La Tribuna'

Al margen de la...

(VIENE de la página DOS)

bre, es una extraña bifurcación de la personalidad de los enfermos, los cuales pierden el contacto con el mundo exterior, lo niegan, no comen, carecen de facultad reactiva, padecen alucinaciones, oyen voces, están irritados, cometen violencias, se hacen imposibles para la vida en sociedad. Pues bien, los enfermos que sufren un ataque a consecuencia de una dosis excesiva de insulina, al restablecerse, comen, corrigen o pierden las alucinaciones, se tranquilizan y el médico puede adquirir contacto razonable con los enfermos. El procedimiento curativo consiste en administrar una dosis grande de insulina. Al producirse el ataque, se da al enfermo una dosis abundante de azucar, necesario, porque la insulina absorbe todo el azucar del cuerpo, y el azucar es elemento indispensable. Es de notar que ese tratamiento sólo es posible en ciertas formas de esquizofrenia y en casos de enfermedad reciente.

Lo notable de ese tratamiento es la aplicación de un medio para corregir un defecto de la asimilación a una enfermedad de una categoría completamente distinta. El éxito de la nueva aplicación de la insulina demuestra la necesidad de la síntesis en la medicina y confirma la relación entre la estructura física y la psíquica, inseparable en todo tratamiento curativo.

LAS NOCHES DE INSOMNIO SON ETERNAS

Cuando se agota el organismo por exceso de trabajo, por calamidades de familia, abuso en las diversiones o por otras causas, el cerebro y el sistema nervioso son los primeros en sufrir sus consecuencias. Mareos, pérdida de la memoria, dolor de cerebro, mala voluntad para trabajar. Pero nada es tan penoso como el insomnio, que hace interminables las noches e impide al cerebro restablecer, por medio del sueño, las energías gastadas, contribuyendo así a agravar el mal y volver neurasténico a quien lo sufre.

Consejo valioso es, en tales casos, descanso y reposo, de preferencia en el campo, al aire libre. Buen consejo es, también, comenzar a tomar la



medicamento reconstituyente y anti-neurasténico, de agradable sabor y de acción segura y rápida. Se compone de extracto total de nuez de kola con glicerofosfato y gluconato de calcio. Al poco tiempo de tomarse se despeja la mente, se restablece el apetito, la memoria vuelve y al recuperarse la salud, se puede dormir la noche entera sin insomnios ni sobresaltos.

La FOSFO-KOLA tiene buen sabor. Todos la pueden tomar sin ningún inconveniente. En cualquier botica del país se puede conseguir a precio moderado.

NOTAS TEATRALES

PROXIMO DOMINGO EN EL RAVENTOS

¡TODO EL DIA! "JALISCO NUNCA PIERDE", y cuando pierda arrebatada La obra magna del cine Hispano! Un acontecimiento para el que no habrá gallo! Superior a Las Cuatro Milpas y Allá en el Rancho Grande, JALISCO NUNCA PIERDE, es la más grandiosa de todas las películas en español, con Jorge Velez, Esperanza Baur, el Chaffin y Barcelata.

La Distribución Hispano Mexicana y la Empresa Raventos de muestran una vez más que son los que presentan los mejores espectáculos en español. JALISCO NUNCA PIERDE ha batido todos los records, en todos los países donde se ha exhibido. La más bella de las películas mexicanas, con las más bellas canciones de Lorenzo Barcelata y Pepe Guizar.

El primer galán joven de México, Jorge Velez y la revelación de este año, Esperanza Baur, con la inmortal pareja el Chaffin y Barcelata, hacen que de esta película; La primera de las grandes super producciones hispanas, por su puesto tenía que ser el Gran Teatro Raventos, quien brindara al culto público costarricense lo mejor hecho hasta hoy en celuloide. Separe con tiempo su entrada, es enorme la demanda.

CAPRI RESTAURANT

COSTADO OESTE BANCO NACIONAL C. R.

Donde encontrará Ud. todos los días los más exquisitos menús

SERVICIO DE CANTINA CON RICAS BOCAS

Esté alerta a la Próxima Inauguración!!

TEL. 3754

LOS GRIFOS DE MANAGUA VENDRAN A COSTA RICA

Esta noche: Liceo vs. Seminaroi; Gimnástica vs. Minerva; Alajuela vs. Libertad

Mañana: la Selección Josefina se presentará en el Gimnasio de San Salvador.— El domingo en el Estadio: el Herediano jugará contra la Gimnástica.— Pasado mañana se define el campeonato de béisbol correspondiente a segundas divisiones

Se da como un hecho la llegada a esta capital, a fines del corriente mes, del formidable conjunto de basket rica LOS GRIFOS, considerados como el mejor equipo con que cuenta Nicaragua en el baloncesto. La actuación de los "grifos" en San Salvador, fue notable, siendo el único cuadro que ha derrotado estruendosamente al poderoso team del Héroules.

Ayer noche uno de nuestros redactores estuvo a saludar al distinguido caballero don J. Santos Ramírez Jr, quien llegara ayer por la vía aérea con procedencia de la vecina del norte. El conocido hombre de negocios, llamado res entre otras

el Tex Richard de Nicaragua, expresó a nuestro compañero de labores entre otras cosas lo siguiente:

—Existe un verdadero entusiasmo en Managua por concertar una serie internacional de baloncesto con Costa Rica. Particularmente entre los muchachos del formidable cuadro de los Grifos, el entusiasmo no tiene límites. Ya sueñan estando en esta capital. Pero

Nicaragua tiene gran trascendencia esta serie que es un hecho se celebre, pues muchos de los elementos que vendrán a Costa Rica integrando el cuadro de los Grifos serán seleccionados para integrar la selección que irá a las justas olímpicas de febrero en Panamá. Tengo la firme convicción de que podamos arreglar lo concerniente a la traida y presentación del cuadro nicaraguense en esta capital. Aquí hay cuadros fuertes; existe entusiasmo deportivo, qué más podríamos desear?

ESTA NOCHE

La velada de aros en el Jal Alai comprende: Partido de segundas divisiones entre el Seminaroi y Liceo, este juego es decisivo por el campeonato de estas categorías, a las 7.30 p. m.

—Evento entre los cuadros femeninos Minerva y Gimnástica, ambos equipos bien preparados y no hay duda nos darán un movido encuentro.

(PASA a la Página OCHO)

El Cubano Kid Tunero Vuelve A Brillar En Europa

SU VICTORIA POR K O, EN CINCO "ROUNDS", SOBRE EL BELGA NESTOR CHARLIER, MARCA SU RETORNO A LA ANTIGUA BUENA FORMA. — JACK MCAVOY, CONQUISTADOR DE TUNERO EN OTRA EPOCA, NO LOGRA CONVENCER A NADIE EN SU ULTIMO ESFUERZO CONTRA JACK HYAMS

(Por A. Arroyo Ruz, especial para NOVEDADES)

NUEVA YORK, (Editor Press) Kid Tunero el pugilista cubano del peso medio que hace unos años se hizo conocido internacionalmente al derrotar al campeón mundial Marcel Thil, ha vuelto a lograr en Europa triunfos muy valiosos, que lo han colocado de nuevo a la cabeza de los hombres de su división, del viejo continente.

La última víctima de Tunero, ha sido el belga néstor Charlier, a quien el cubano venció por fuera de combate, en París, al quinto asalto. Un gancho derecho a la cabeza, produjo un corte en la arcada superciliar izquierda al final del cuarto round, y la sangre comenzó a brotar en abundancia. Charlier, completamente grogy, apenas si pudo terminar el asalto en sus pies. Pero al comienzo del quinto el belga fué a parar a la lona, y al levantarse se encontraba en tan precaria situación que el árbitro determinó suspender el combate.

Kid Tunero es un boxeador que

alcanzó fama lejos de su tierra, de la que salió siendo completamente desconocido. Un comerciante español, de los que abandonaron la isla durante los trágicos y difíciles años del Presidente Machado, había visto en el oscuro anfitillano condiciones de pugilista que lo instaron a llevarse consigo al prometedor muchacho. Y en España, Tunero pronto se convirtió en una sensación. Radicado en Barcelona, fué venciendo, uno tras otro, a todos los adversarios que le opusieron, hasta que su fama traspuso los Pirineos y se le habló de París y otras grandes poblaciones del continente.

Jeff Dickson el Mike Jacobs de Europa, contrató a Tunero para combatir en el Palacio de los Deportes de París contra el entonces pretendido invencible campeón Marcel Thil. Y ante la sorpresa unánime, el cubano le propinó al campeón una batida decisiva, que le valió el fallo favorable de los jueces.

Cuando el gran campeón español Ignacio Ara se encontraba en el apogeo de su gloria, se enfrentó en la Plaza Monumental de Barcelona contra Kid Tunero, y aunque la decisión oficial fué de empate, a Ara más le hubiera valido no haber cerrado el "match", por que su prestigio salió de aquel encuentro echo un verdadero guijarro. En aquella ocasión el público blico le emprendió a alomohalladas con el naturro, cuya actuación los había defraudado por completo.

En los últimos años, la salud de Tunero parece que se había quebrantado, y su popularidad, eclipsada por algunas derrotas, lo había abandonado también. Pero ahora, a lo que se ve, el muchacho ha vuelto a ponerse en buena condición, y de París anuncian ya su próxima pelea con Teddy Yarosz, el americano que fué campeón de los Estados Unidos.

EL ULTIMO ENCUENTRO DE JOCK MCAVOY

Nuestro viejo amigo Jack McAvoy, el campeón inglés del peso un libra, se enfrentó en un encuentro en Manchester que si por algo se distinguió fué por la obstinación de su adversario —Jack Hayms— a declararse vencido, incluso cuando su "linterna" izquierda estaba a punto de sufrir un daño irreparable.

El encuentro fué suspendido en el octavo round, cuando el árbitro estimó que el ojo de Hyams se hallaba en tan mala condición que exponerlo a más golpes era muy peligroso. Pero hasta entonces la pelea se había desarrollado vulgar y cansina, sin ninguno de los momentos de brillantez que el público tiene derecho a esperar cuando va a ver en acción a un campeón de fama.

Parece que Jack McAvoy que causó sensación en los Estados Unidos al venir hace un par de años tras el campeonato del mundo de los semifuertes y noquear en el primer round a Babe Risko, titulado campeón del mundo de los medios, ha iniciado el descenso. Tal vez esa falta de interés, esa ausencia de bríos que han notado aun en sus críticos, ha sido el resultado de sus dos encuentros con John Henry Lewis — realizados en Nueva York y en Londres — en los que la última víctima de Tidoro Gasañaga le dió al afamado campeón inglés un par de batidas contundentes.

Por cierto, fué este mismo Jack McAvoy quien puso término a las aspiraciones campeonales de Kid Tunero, derrotándolo por K. O. en 7 asaltos, en un encuentro celebrado en Inglaterra en 1934. El resultado del aquel match, que cogió por sorpresa a los deportistas de toda Europa, fue el comienzo el encumbramiento de McAvoy, que alcanzó su cima más alta la noche que dejó tendido sobre la lona del ring de Madison Square Garden, la adolorida humillada de Babe Risko.



TORUÑO, EL COACH DE LOS GRIFOS



CHENCHO MARTINEZ



RUDDY



ENRIQUEZ

764.800 SACOS, EXISTENCIA DE CAFE DEL BRASIL EN LOS ESTADOS UNIDOS

356.000 sacos, monto de las reservas de cafés suaves. 201.000 sacos corresponden a cafés colombianos

De la última revista de café que obra en nuestro poder, publicada por la firma neoyorquina R. Desvergne el 5 de noviembre último, tomamos interesantes datos estadísticos en relación con las existencias de café en los Estados Unidos, tanto brasileños, como suaves. Estos informes los consignamos en la citada revista obtenidos directamente de la bolsa de Nueva York. Existencia en Nueva York 187.000 sacos; el año pasado, 351.000. Existencia en Estados Unidos, 382.000 sacos; el año pasado, 520 mil.

A flote para Estados Unidos, 348 mil sacos; el año pasado, 387.700. Total en vista: 764.000 sacos; el año pasado, 997.700.

Estadística de cafés suaves: Arribos a Estados Unidos todos suaves Oct. 10-31, 438.000 sacos, y entregas 493.000 sacos; arribos a Nueva York colombianos, Oct.

25-31, 42.000 sacos y entregas 43.000 sacos; existencia en Nueva York, colombianos, Nov. 10-31, 201.000 sacos y otros suaves 121.000; existencia en Estados Unidos, suaves, 356.000 y el año pasado 397.000 sacos.

Con referencia a precios para cafés en plaza en Nueva York, se hace imposible cotizar hasta tanto el mercado no venga a parar en alguna base estable. El mercado de Nueva York continúa sumamente nervioso. Todas las cotizaciones que se hacen son "nominalmente" ya que nadie hace ofertas en firme.

Esas son las cantidades de café de los diversos países productores que había en los Estados Unidos el primero de noviembre, dos días antes de producirse la difícil situación que provocó Brasil al abandonar su política de defensa en los precios.

SERVICIO DE ENCOMIENDAS

El único servicio de encomiendas ya conocido por todo el comercio y público en general, y que brinda a Ud. seguridad, rapidez, seriedad y responsabilidad, es el de Ernesto Borbón González, establecido en la estación central de camiones de esta ciudad. Utilice únicamente este servicio que indispensablemente es el mejor. Para más informes llame al Teléfono 3777.

INTENSIFICACION DE LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCION DE LA CATEDRAL DE LIMON

La secretaría de culto nombra los representantes del Ejecutivo en la junta de edificación

Desde hace mucho tiempo viene hablándose de la construcción de la Catedral de Limón, hecho que se hace realmente, dada la importancia de aquel vicariato apostólico, que no se explica que no cuente con su templo principal en la capital de la provincia eclesiástica.

El último vicario apostólico, el recordado Monseñor Carlos Alberto Wollgarten, puso todo su empeño y buena voluntad por lograr la financiación de la magna obra y todo iba muy bien encaminado cuando sobrevino su trágica desaparición. De estos esfuerzos quedó algo: la ley que dió el poder ejecutivo No. 105 de 19 de agosto de 1936, por la cual el estado se compromete a contribuir a la construcción del templo de Limón.

Como todavía la congregación de los Padres Paulinos que es a quien toca hacer el nombramiento del sucesor de Monseñor Wollgarten, no lo ha hecho, ninguna actividad se despliega mientras no esté al frente del vicariato el nuevo pastor.

Sin embargo, en otros sectores continúan realizándose gestiones para la construcción del templo, que es anhelo de todos los limonenses.

con la importancia de aquella ciudad.

Ayer tarde la secretaría de culto procedió a hacer el nombramiento de los miembros del poder ejecutivo que han de integrar la junta de construcción, los que recayeron en don Virgilio Chaverri y don Armando Rodríguez, como propietarios y don Rafael A. Vaglio como suplente. Se espera de las reconocidas capacidades de estos caballeros, que han de empeñarse por adelantar las obras previas a la iniciación de los trabajos a fin de intensificarlos cuanto antes, respondiendo así al sentir general de los limonenses.



¡QUEDA DEMOSTRADO UNA VEZ MAS — QUE NO HAY GALLO PARA EL RAVENTOS

¡Continuamos arrebatando a pesar de los pesares! — EL PROXIMO DOMINGO — A las 2, 4, 7 y 8.45 — ¡LA HECATOMBE!
¡La obra magna del Cine Mexicano! ¡Exhibida SOLAMENTE en TEATROS DE PRIMERA!

“JALISCO NUNCA PIERDE” (Y CUANDO PIERDE ARREBATA!)

con Jorge VELEZ, Esperanza BAUR, Pedro ALMENDARIZ y la pareja inmortal, “EL CHAFLAN y BARCELATA” — ¡Superior a “Las Cuatro Milpas” y “Alla en el Rancho Grande”.— ¡La más bella belicula, con las más bellas canciones de Barcelata y GUIZAR!

Desiste de la apelación a Japón la Conferencia de Bruselas

130 VICTIMAS A CAUSA DE UN DERRUMBE EN JAPON

DISTRIBUYE TIERRAS ENTRE LOS NACIONALISTAS ESPAÑOLES EL GENERAL QUEIPO DEL LLANO

NO ENVIARA UNA APELACION FINAL A JAPON LA CONFERENCIA DE BRUSELAS

BRUSELAS, 12. UP.— Los delegados de las potencias reunidas resolvieron definitivamente no dirigir una nueva y última apelación a Japón en vista de la actitud asumida por ese país al rechazar de plano la invitación de la conferencia. En lugar de eso, la conferencia también adoptó una actitud más enérgica y resolvió preparar un sumario histórico del trabajo realizado por la conferencia al tratar de convencer a Japón que iniciara negociaciones de paz, y se le permitiera a Japón una copia de dicho sumario como signatario del pacto de las nueve potencias.

DIEZ AVIONES GOBIERNISTAS ATACARON PAMPLONA AYER

MADRID, 12.— Diez aviones gobiernistas atacaron ayer los ob-

jetivos militares de Pamplona arrojando numerosas bombas y causando grandes daños materiales además de bajas entre las tropas estacionadas en ese lugar. El ataque se realizó porque noticias fidedignas recibidas por el alto mando republicano informaron de las grandes concentraciones de tropa y material de guerra que los nacionalistas han efectuado en Pamplona lugar que servirá para como una de las bases de retaguardia para la gran ofensiva que está por lanzarse. Las bombas también causaron fuertes daños a un convoy de camiones militares que sorprendieron entre Ayerbe y Huesca.

BRINDOSE AYER A LA SALUD DEL SOBERANO ITALIANO EN SALAMANCA

SALAMANCA, 12.— Con motivo del santo del soberano italiano el embajador de ese país ante el gobierno del general Franco dió una espléndida recepción a la que concurrieron las autoridades nacionalistas, el jefe del gabinete diplomático y destacadas personalidades. El embajador enalteció la labor genial y patriótica del generalísimo Francisco Franco, quien cablegráficamente felicitaciones al rey Víctor Manuel III, emperador de Etiopía. El cardenal Segura ha publicado una carta pastoral en la que hace ver en toda la arquidiócesis de Sevilla sólo existen quinientos sacer-

dores para poblaciones que suman cerca de dos millones de habitantes, recordándose con este motivo las matanzas realizadas entre los moriscos por los reyes durante los días del terror.

REUNIRASE EL SUBCOMITE DE NO INTERVENCION EL MARTES ENTRANTE

LONDRES, 12.— Lord Plymouth ha convocado el subcomité de 9 potencias del comité de no intervención a una reunión que se celebró el martes de la semana entrante con el fin de estudiar el progreso realizado en la organización de la maquinaria requerida para la evacuación paulatina de los voluntarios extranjeros de España. En los círculos bien informados se dice que se pueden esperar respuestas favorables de ambos bandos españoles antes de que se reúna el subcomité.

FRACASO UN COMLOT PARA VOLAR EL CASTILLO DE DUBLIN

DUBLIN, 12. UP.— Una máquina infernal estalló en las horas tempranas de la madrugada de hoy frente a la entrada al anexo del castillo de Dublin, destruyendo por completo el gran escudo de armas de la familia real sobre la puerta. Las autoridades sospechan que se trató de un complot para volar todo el castillo y que este se originó después de una reunión de protesta contra el imperialismo. Las vidrieras de las tiendas en la vecindad fueron demolidas por la violenta explosión y la calle frente al castillo está llena de escombros, pues la explosión abrió un enorme boquete en el muro de las oficinas del departamento de ingeniería. El complot fué el resultado de una serie de protestas en contra del desfile del armisticio. Los conspiradores colocaron los explosivos sobre el escudo empleando escaleras, encendieron la mecha y se fugaron.

JAPON, PORTUGAL Y HUNGRIA RECONOCERAN AL GENERAL FRANCO

LONDRES, 12.—Fuentes diplomáticas bien informadas declararon esta mañana que se espera generalmente que Japón, y Hungría acordarán al gobierno del general Francisco Franco el pleno reconocimiento. El informante diplomático expresó su opinión sobre el cambio de notas entre la Gran Bretaña y España nacionalista con respecto del intercambio de los agentes comerciales entre ambas naciones, y agregó que mientras el convenio entre los dos países no representaba el reconocimiento de la beligerancia, este en realidad valía mucho más, ya que el reconocimiento de la beligerancia es mucho menos importante, y en la conclusión de este convenio se implica el reconocimiento de la soberanía. El vocero agregó que esta clase de convenios no se celebran con estados piratas.

LA INFLUENCIA COMUNISTA HIZO NECESARIO EL CAMBIO DEL GOBIERNO CHILENO

TOKIO, 12.—El embajador brasileño en Tokio presentó al cancelier Hirota una extensa nota aclarando que el cambio del gobierno en Brasil se debe al aumento de la influencia comunista en todo el país. “Los simpatizadores de Moscú siguen sus acostumbradas tácticas, y han causado grandes estorbos en Brasil. El ejército y el pueblo e unieron albedor del y apoyaron al presidente, cuyo enorme prestigio es el único elemento capaz de salvar a la nación del peligro del bolchevismo. La nueva constitución mantiene un sistema de representación democrática, y la autonomía de los estados federados. Dentro de poco se realizará un plebiscito para que el pueblo apruebe la nueva constitución”, dice la nota en parte.

DESPEGARON LOS AVIONES DEL FARO DE COLON DE CIUDAD TRUJILLO

CIUDAD TRUJILLO, 12. UP.— El vuelo panamericano de treinta mil kilómetros, el que visitará todas las capitales en el continente americano, se inició esta mañana, cuando la escuadrilla de cuatro aviones se elevó del campo de Miraflores a las 10 de la mañana. El arzobispo de Santo Domingo bendijo los cuatro aparatos antes de salir. El presidente Trujillo

Más vale para...

viene de la Pág. TRES
ejercicio del voto secreto. Esto antepongo para decir, de que si los puriscalenses aceptamos de hecho y de buena voluntad la política gubernamental, es por gratitud: estamos satisfechos de las obras públicas realizadas en ese cantón, sobre todo, en lo que respecta a la carretera Turricares - Santiago, que va muy adelantada.

DISMINUYE EL...

(VIENE de la pág. UNO)
ciento comparado con el mismo período de 1937. La exportación de café brasileño a los Estados Unidos en los períodos aludidos fué de 5.460.000 y 6.619.000 sacos respectivamente, lo que representa una disminución del 17.88 por ciento para el año en curso. Las exportaciones a los Estados Unidos de otros países 16.17 por ciento. La exportación de café brasileño a los Estados Unidos durante el mes de octubre de 1937 fué de 439.000 sacos contra 661.000 sacos en octubre de 1936, siendo la reducción en este caso del 33.59 por ciento. La exportación de otras producciones aumentó en un 9.56 por ciento durante este mes, lo que indica que los consumidores en los Estados Unidos están comenzando a preferir otras variedades de café, en especial de los países suaves.

dirigió una alocución a la vasta muchedumbre que presenció la ceremonia, la que ovacionó al presidente de la república.

130 MUERTOS A CAUSA DE UN DERRUMBE EN JAPON

TOKIO, 12. UP.— El ministro de comercio informó que resultaron un mínimo de 130 víctimas entre ellas 46 mujeres y 26 heridos, además de muchos que no han sido encontrados todavía. Sin confirmación se asegura que entre los enterrados por el derrumbe en la mina Ogushi hay 50 niños de escuela.

MISTERIOSA...

(VIENE de la página CUATRO)

detective, marchando inmediatamente al bufete del Lic. don Ce burlando la confianza del doctor Romo, — dicho sea de paso, defensor del Señor Castro Beeche, — se supone que ha consultarle sobre las dificultades que le ocurrían y a pedir consejo.

ARRESTO DEL LIC. SALAZAR

El farmacéutico Señor Salazar fué detenido en el bufete del licenciado Romo Porras y conducido a la prevención de policía e incomunicado, condicione, en la que esta mañana permanecía aún. No hizo la menor oposición al entregarse. Esta es la situación personal del momento en cuanto al señor Salazar; en lo que corresponde al licenciado Romo Porras, este profesional ha declarado que nada absolutamente sabe de las cosas y que nada le incumbe en el asunto. El detenido o sus familiares prepararse en la mañana para pedir en la tarde apelación para ante la Sala respectiva del auto del juez del proceso que ordenó su detención preventiva.

NO VEMOS AL CAMPEON! NI TAMPOCO AL GALLO Y MUCHO MENOS AL ARTISTA

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45—0.75
¡OTRA VEZ!, petición!
“POPEYE”, en:
“SIMBAD EL MARINO”
la película que hace llorar de risa!
Y la grandios película que fué ovacionada el domingo próximo pasado!
“ESCLAVOS DEL HONOR”
¡Éxito ru'doso de Bárbara Stanwyck y Joel McCrea!
¡Una de las producciones más bellas del año!
Mañana: El Primogénito

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — — 0.50

“ALLA EN EL RANCHO GRANDE”

ADELA

A las 7 y 8.45 — — 0.30
Sonja Henie en:
“UNA EN UN MILLON”

HOY!, Viernes 12 de Nov.

PALACE
A las 3 y a las 7 — 0.60
PEPE ARIAS, en:

EL POBRE PEREZ

A las 8.45 — — 0.75
Función de Gran Gala en Homenaje a las Delegaciones Diplomáticas y Periódicas de Honduras y Nicaragua

CONCHO VINDAS
(El Faraón de los decires Criollos)

Mañana, 3, 7 y 8.45:
SORPRESA NUPCIAL

VARIEDADES

3, 7, 8.45 — — 0.60 —
Clive Brook y Madeline Carrel, en:
EL CONSEJERO del REY

MODERNO

(El Teatro de confianza).
A las 3, 7, 8.45 — — 30
El titán Warner! Jean Muir en: ENTERRADOS VIVOS

AMERICA

A las 7 y 8.30 — 30
Richard Tauber, en:
TIERRA SIN MUSICA

LIBANO

7, 8.45 Ent continua — 30
Noah Berry Jr. y Bárbara Read, en:
UN COMPANERO LEAL

KEITH

7, 8.45 Ent continua — 30
Donalds Woods, en:
EL JURAMENTO DE UN MEDICO

IDEAL

7, 8.45 Ent continua — 30
Deanna Durbin, en:
LOS TRES DIABLILLOS